

## **“Nunca olvidaré el entusiasmo de todos en Lourdes”**

Isabel dirige una residencia de estudiantes en Toulouse. El pasado fin de semana viajó a Lourdes con 30 estudiantes para rezar a la Virgen junto con Benedicto XVI.

29/09/2008

**¿Qué es lo que más les gustó de la personalidad del Papa?**

A todas nos llamó la atención su afecto y dulzura. Parece un hombre muy humano y acogedor.

Asimismo, nos impresionó la belleza y el recogimiento de las celebraciones litúrgicas.

Personalmente, me ha marcado el momento de adoración con el Santísimo Sacramento. Algunas de las estudiantes de la residencia me dijeron que por primera vez han podido percibir la presencia real de Cristo en la Eucaristía.

## **¿Como era el ambiente en Lourdes?**

Era un ambiente de entusiasmo, que siempre recordaré. Esto nos ayudó a superar todos los inconvenientes: las largas esperas, la lluvia, el frío, el cansancio... todos deseábamos mostrar al Santo Padre nuestro cariño y nuestro aprecio.

Había además un gran clima de oración, porque todos, como el Papa, íbamos en peregrinación. Nuestro grupo hizo el camino del jubileo, participado en una noche de oración con centenares otros jóvenes, y asistimos a la Misa del domingo.

## **¿Que destacarías de los mensajes del Santo Padre?**

Me parecieron de una claridad impresionante, accesibles a todos los públicos, positivos, y animantes. Lo que más me gustó ha sido lo que dijo de la Virgen, pero también la mención a la necesidad que tiene la Iglesia de vocaciones.

---